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«Pandemia tornou evidentes
os problemas na Educação»

 ana marques pinheiro

O 
secretário de Estado 
Adjunto e da Edu-
cação, João Costa, 
afirmou que a pan-

demia de Covid-19 tor-
nou evidentes problemas 
que já existiam na educa-
ção e que deu «um banho 
de humildade» provan-
do que ninguém conhe-
cia o futuro.

O responsável deu con-
ta que veio acentuar as de-
sigualdades sócioeconó-
micas e a necessidade da 
transição para o digital.

«O computador ganhou 
o estatuto de autocarro 
para a escola», declarou.

João Costa referiu que 
a escola não é «apenas um 
lugar de ensino e apren-
dizagem mas sim de pro-
teção social».

«Em casos de abuso 
em casa, se não houves-
se escola ninguém sabia 
e agora ficaram despro-
tegidos», disse.

O secretário de Esta-
do Adjunto e da Educa-
ção acrescentou que há 
crianças que ainda não 
viram a cara dos colegas 
e que se vive um tempo 
«estranho».

João Costa evidenciou 
que o mundo atravessa 
problemas complexos e 
há a necessidade de vol-
tar à transdisciplinaridade.

«Onde ficam as altera-
ções climáticas?», ques-
tionou, afirmando que 
podem ser Ciências, Fi-
losofia e até na Economia. 

O orador reforçou que 
que os períodos de trans-
formação não se explicam 
numa disciplina.

João Costa parabeni-
zou a Escola de Educação 
da Universidade do Mi-
nho pelos 45 anos e afir-
mou que o maior mérito 
do instituto são as vidas 
que se transformam atra-
vés deste.

Na cerimónia de co-
memoração do aniver-
sário, o presidente do 

Cerimónia do 45.º aniversário da escola de educação da universidade do Minho

Secretário de Estado Adjunto e da Educação, João Costa, no aniversário da Escola de Educação

Instituto de Educação,  
Leandro Almeida, desta-
cou que há uma grande 
ameaça na falta de pro-
fessores e que este desa-
fio não pode estar apenas 
a cargo das instituições 
de formação.

«Cabe ao governo zelar 
pela qualidade do ensino, 
em particular na escola 
pública, desde logo asse-
gurando professores qua-
lificados. Cabe ao gover-
no zelar pela estabilidade 
e qualidade das carreiras 
profissionais de educa-

dores e professores para 
que mais jovens - e jovens 
mais habilitados academi-
camente - façam a sua es-
colha vocacional por esta 
carreira. Cabe ao gover-
no o financiamento ne-
cessário para que as ins-
tituições assegurem uma 
formação de qualidade aos 
futuros educadores e pro-
fessores», referiu.

Leandro Almeida dis-
se que na área da forma-
ção houve aumento de 
estudantes que ingressa-
ram nos ciclos de estudos 

do Instituto, destacando 
o aumento de inscritos 
nos mestrados em ensino 
voltados para a formação 
de educadores e profes-
sores para os vários ciclos 
de escolaridade, da Edu-
cação Pré-Escolar ao En-
sino Secundário.

O reitor da Universida-
de do Minho, Rui Vieira 
de Castro, abordou a ques-
tão do défice de profes-
sores, referindo que a re-
toma na formação nessa 
área é uma oportunidade 
que se oferece ao Institu-
to de Educação e ainda o 
envelhecimento do cor-
po docente.

Rui Vieira de Castro 
afirmou que o Instituto de 
Educação tem uma histó-
ria assinalável com pro-
jetos inovadores e educa-
tivos de grande impacto.

O reitor disse ainda 
que o Instituto tem de 
repensar «também na 
sua orgânica procurando 
ultrapassar o que são dese-
quilíbrios estruturais com 
que hoje se confronta». 

«Um exercício desta na-
tureza requer um com-
promisso efetivo e soli-
dário dos membros desta 
comunidade com o pró-
prio projeto do Instituto 
de Educação», concluiu.
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Ponte de Lima tem Ponte de Lima tem 
“novo” salão nobre“novo” salão nobre
para eventos culturaispara eventos culturais
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Secretário de Estado afirma 
que pandemia tornou evidentes
problemas na Educação

SC Braga com missão cumpridaSC Braga com missão cumprida
no fecho da fase de gruposno fecho da fase de grupos  P.20-22P.20-22
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REGIÃO P.16

REGIÃO   P.14

VILA VERDE 
APROVA 
VINTE MEDIDAS 
PARA MITIGAR 
EFEITOS 
DA COVID-19

BRAGA P.05

Avenida de Sequeira - Braga 
T. 253 691 939 

EQUIPAMENTOS DE FRIO 
— AR CONDICIONADO — 

Guimarães apresenta em fevereiro
grandes criações de dança
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REGIÃO P.12

SC Braga, 2SC Braga, 2
Zorya, 0Zorya, 0 


